

CERTIFICATE OF FORMATION

شهادة تأسيس

Registration Number	57455	رقم التسجيل
Formation Date	18/03/2025	تاريخ التأسيس
Company Name	CINESTAR GLOBAL - FZCO	اسم الشركة
		ساينستار جلوبال - ش م ح
License Number	59904	رقم الرخصة

Dubai Integrated Economic Zones Authority, in its capacity as the licensing authority for all companies incorporated in Dubai Silicon Oasis, hereby certifies that the above company was duly incorporated in Dubai Silicon Oasis as a FZCO with limited liability in accordance with Dubai Law No. 16 of 2021 and the DIEZA Implementing Regulations 2023.

تشهد سلطة دبي للمناطق الاقتصادية المتكاملة، بصفتها سلطة الترخيص للشركات التي يتم تأسيسها في واحة دبي للسيليكون، بموجبها بان الشركة أعلاه تم تأسيسها أصولاً في واحة دبي للسيليكون كـ ("شركة منطقة حرة") ذات مسؤولية محدودة وتم قيدها في سجل الشركات لديها بالتاريخ المذكور أعلاه، وذلك وفقاً لقانون دبي رقم 16 لسنة 2021 بشأن تأسيس سلطة دبي للمناطق الاقتصادية المتكاملة واللائحة التنفيذية لسلطة دبي للمناطق الاقتصادية المتكاملة 2023.

Approved electronic document issued by Dubai Silicon Oasis at Dubai Integrated Economic Zones Authority and does not require signature. To verify, scan the QR code or visit:

وثيقة إلكترونية معتمدة صادرة بواسطة واحة دبي للسيليكون. بسلطه دبي للمناطق الاقتصادية المتكاملة ولا تحتاج إلى توقيع، للتأكد الرجاء: مسح الاستجابة السريعة أو زيارة الموقع أدناه

<https://verify.diez.ae/R6shHL>

Printed Date : 3/18/2025 9:34:27 AM

